

jueves 6 de noviembre de 2014

Entrega de proyectos de rehabilitación de viviendas con cargo al convenio autonómico entre la Consejería de Fomento y el Ayuntamiento de Antequera en su anualidad 2009

Se adjuntan fotografías del acto de entrega de proyectos de rehabilitación de viviendas con cargo al convenio autonómico entre la Consejería de Fomento y el Ayuntamiento de Antequera en su anualidad 2009.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, y el delegado territorial de la Consejería, Manuel García, han presidido la recogida de los respectivos proyectos por parte de los vecinos beneficiarios.

Concretamente, nueve de los proyectos corresponden al programa de rehabilitación de viviendas y otros tres al de infravivienda de la anualidad 2009, subvenciones que el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera y, concretamente el Área Municipal de Vivienda, han venido reclamando insistentemente durante los últimos tres años para su reactivación y puesta en marcha. El Delegado Territorial de la Consejería de Fomento y Vivienda ha asegurado que en un



plazo de diez días se ingresará el importe de la parte correspondiente a la Junta de Andalucía en el Ayuntamiento, ocurrido lo cual podrá comenzarse en un plazo máximo de cuatro meses con las obras.